

## Launch of the project: **Teaching Respect for All**

The project will be launched in the presence of Dr Esther Brimmer, Assistant Secretary for International Organization Affairs, Department of State of the United States of America, Mr Mário Lisbôa Theodoro, Executive Secretary of the Secretariat on Policies of Promotion of Racial Equality (SEPPIR) in Brazil, and Ms Irina Bokova, Director-General of UNESCO. On this occasion, UNESCO will convene a panel composed of government officials, experts and practitioners from different regions of the world with the aim of addressing a series of contemporary issues related to the teaching of respect in the classroom.

### **About the project:**

Concerned by the rise of racism, xenophobia and intolerance, UNESCO considers education

as key to strengthening the foundations of tolerance, for reducing discrimination and violence, and for promoting learning to live together. This requires cultivating respect for all people, regardless of colour, gender or descent, as well as of national, ethnic or religious identity. Education is vital in this regard, especially for reaching children and young people in their formative years, including through the educational materials and curricula they use. To this end, UNESCO will develop a curriculum framework for anti-racism and tolerance, which countries can adapt to their respective contexts and needs. The project will elaborate practical tools that explain how to address the issues related to anti-racism and tolerance in education, building on lessons learned and current good practices in this area.

## Lancement du projet : **Enseigner le respect pour tous**

Le projet sera lancé en présence du Dr Esther Brimmer, Secrétaire d'Etat adjointe pour les affaires relatives aux organisations internationales du Département d'Etat des Etats-Unis d'Amérique, de M. Mário Lisbôa Theodoro, Secrétaire exécutif du Secrétariat des politiques de promotion de l'égalité raciale (SEPPIR) au Brésil, et de Mme Irina Bokova, Directrice générale de l'UNESCO. À cette occasion, l'UNESCO réunira un panel composé de représentants gouvernementaux, d'experts et de praticiens de différentes régions du monde qui feront un tour d'horizon des problématiques contemporaines en matière d'enseignement du respect dans les écoles.

### **A propos du projet :**

Face à la montée du racisme, de la xénophobie et de l'intolérance, l'UNESCO considère que l'éducation est l'une des clefs indispensables pour renforcer l'esprit de tolérance,

réduire les discriminations et la violence et promouvoir l'apprentissage du vivre ensemble. Cela implique de cultiver le respect pour chacun, indépendamment de la couleur, du genre, de l'ascendance ou de l'identité nationale, ethnique ou religieuse. De ce point de vue, l'éducation est primordiale, en ce qu'elle permet de toucher les enfants et les jeunes gens pendant leurs années de formation, notamment par le biais de matériels pédagogiques et des programmes scolaires. A cette fin, l'UNESCO élaborera un cadre de référence pour le développement des curricula portant sur l'antiracisme et la tolérance que les pays pourront adapter à leurs propres contextes et besoins. Le projet vise à l'élaboration d'outils pratiques qui expliqueront comment les questions relatives à l'antiracisme et à la tolérance peuvent être abordées dans l'enseignement en s'appuyant sur les leçons tirées et les bonnes pratiques dans ce domaine.

## INVITATION

**Irina Bokova**  
Director-General  
United Nations Educational,  
Scientific and Cultural  
Organization

**David T. Killion**  
Ambassador, Permanent Delegate  
of the United States of America  
to UNESCO

**Maria Laura da Rocha**  
Ambassador,  
Permanent Delegate of Brazil  
to UNESCO

request the pleasure of your company at the official launch of the

**UNESCO-USA-Brazil project**  
**“Teaching Respect for All”**

**on Wednesday, 18 January 2012 at 2 p.m.**

UNESCO House - Room XI  
7, Place de Fontenoy - Paris 7<sup>th</sup>

**Irina BOKOVA**  
Directrice générale  
de l'Organisation des Nations  
Unies pour l'éducation,  
la science et la culture

**David T. KILLION**  
Ambassadeur, Délégué permanent  
des Etats-Unis d'Amérique  
auprès de l'UNESCO

**Maria Laura da Rocha**  
Ambassadeur,  
Déléguée permanente du Brésil  
auprès de l'UNESCO

Vous prie de leur faire l'honneur d'assister au lancement officiel du

**projet UNESCO-Etats-Unis d'Amérique-Brésil**  
**« Enseigner le respect pour tous »**

**le mercredi 18 janvier 2012, à 14 heures**

Maison de l'UNESCO, Salle XI  
7, Place de Fontenoy – Paris 7<sup>e</sup>



Launch of the UNESCO-USA-Brazil project

## Teaching Respect for All

Lancement du projet UNESCO-Etats-Unis d'Amérique-Brésil

## Enseigner le respect pour tous

### Education Sector

Division of Education for Peace and Sustainable Development  
Section of Education for Peace and Human Rights

### Secteur de l'éducation

Division de l'éducation pour la paix et le développement durable  
Section de l'éducation pour la paix et les droits de l'homme

[www.unesco.org/respect4all](http://www.unesco.org/respect4all)  
E-mail/courriel : [respect4all@unesco.org](mailto:respect4all@unesco.org)

UNESCO - 7, place de Fontenoy - 75352 Paris 07 - France



18 January 2012 / 18 janvier 2012